

Des « liseurs » de rue - 02/09/2013

Cela n'avait aucun lien avec l'Intime Festival ; la manifestation était pourtant littéraire, intimiste et namuroise. Samedi et dimanche au centre-ville, une quarantaine de « liseurs » bénévoles ont offert aux passants de petites bulles de littérature.



L'ASBL Lire le monde voulait par cette action prouver à ceux qui ne lisent pas que le livre est plaisir et que son accès requiert principalement l'envie.

Une expérience réussie, du point de vue de Heike Tiede, une «liseuse» floreffoise d'origine allemande croisée hier après-midi sur la place d'Armes. *«Samedi on sentait que les gens étaient moins disponibles, plus occupés par les achats de rentrée, dit-elle. Mais ce dimanche, l'écoute est meilleure. J'aborde les passants, bien sûr, mais je suis aussi abordée par eux: on vient me demander de faire la lecture!»*

Dans son panier, parmi d'autres bouquins, Heike pouvait piocher Compter la vie, court texte humoristique qui nous apprend entre autres qu'un bébé parcourt 120 km à quatre pattes avant de marcher sur deux. *«Namur-Bruxelles à quatre pattes, vous imaginez!»,* sourit-elle.

(L'Avenir)